

Themenübersicht

- Fairtrade Städte in Hessen und in der Welt
- Wir sind dabei:
Juka e.V.
Kaufhaus Weyrauch
- Bad Nauheim trinkt fair
- Bad Nauheimer Stadtkaffee

Liebe Leserinnen und Leser,

Bad Nauheim als „Fairtrade Stadt“ engagiert sich für gerechten Handel, damit Produzenten in Afrika, Asien und Lateinamerika bessere und vor allem faire Preise für ihre Produkte erhalten. Mit mittlerweile mehr als 60 Kooperationspartnern aus Einzelhandel, Gastronomie, Kirchen, Vereinen, Einrichtungen und Schulen ist Bad Nauheim sehr „fair“ aufgestellt. Wer gezielt Waren aus fairem Handel kauft, leistet einen wertvollen Beitrag zu mehr globaler Gerechtigkeit.

Ich danke den Mitgliedern der Steuerungsgruppe „Bad Nauheim - Fairtrade Stadt“ und den Kooperationspartnern für ihr großartiges Engagement. Mit dieser Initiative setzen sie in das Mosaik unserer Gesundheitsstadt, in der Menschen füreinander da sind, einen bunten, sehr wichtigen Stein.



Herzlichst Ihr



Klaus Kreß, Bürgermeister der Fairtrade Stadt Bad Nauheim



Fairtrade Städte weltweit

Die Fairtrade Towns Kampagne ist eine einzigartige, weltweite Bewegung in mehr als 30 Ländern. Über 2.000 Fairtrade Towns rund um den Globus tragen den Titel, darunter London, Brüssel, Rom, San Francisco, Kopenhagen und natürlich Bad Nauheim. Im Jahr 2000 in Großbritannien gestartet, hat die Initiative seitdem eine sehr dynamische Entwicklung genommen. In Deutschland tragen mittlerweile fast 500 Kommunen diese Auszeichnung.

Netzwerk hessischer Fairtrade-Kommunen



Vertreterinnen und Vertreter aus den hessischen Fairtrade-Kommunen und -Kreisen, der Landesregierung sowie dem Oberbürgermeister der gastgebenden Stadt trafen sich im Bad Homburger Kurhaus zum Vernetzungstreffen. Eingeladen waren die Steuerungsgruppen von Fairtrade Städten und sich im Anerkennungsprozess befindenden Kommunen. Rund 80 Teilnehmende nutzten das Treffen, um sich auszutauschen, zu informieren und wertvolle Kontakte zu knüpfen. Die Steuerungsgruppe Fairtrade Stadt Bad Nauheim war mit Sabine Becker-Gräfe und Patricia Mayer dabei und hat die Interessen Bad Nauheims aktiv vertreten. Auf Einladung des Bürgermeisters Klaus Kreß, der Stadt Bad Nauheim und der Steuerungsgruppe findet das nächste Vernetzungstreffen im April 2018 in Bad Nauheim statt.



Info-Kompakt

Faire Nachrichten aus Bad Nauheim

Termine

19. Oktober 2017
Koordinierungstreffen

8. – 10. Dezember 2017
Faires auf der Bergweihnacht

19. April 2018
Treffen Hessischer
Fairtrade-Kommunen in
Bad Nauheim

Mehr aktuelle Informationen
und alle Partner finden Sie
unter:

www.bad-nauheim-fairtrade-stadt.de

Wir sind dabei!

Kooperationspartner stellen sich vor:



„Für uns ist Fairtrade eine Herzensangelegenheit. Mit unserem Handeln setzen wir uns für Fairness ein, ermöglichen Kleinbauern weltweit ein gesichertes Einkommen und geben Jugendlichen eine Perspektive. Wir nutzen faire Produkte auch bei großen Veranstaltungen, wie z.B. dem Freiraumfestival und tragen somit gemeinsam dazu bei, die Welt ein wenig gerechter zu machen.“

Nils Hasport, Vorsitzender



Wir bieten eine ganze Reihe fair gehandelter Produkte an. Wir wollen dazu beitragen, dass bei deren Herstellung bestimmte soziale, ökologische und ökonomische Kriterien eingehalten werden. Die Erzeuger, oft sind es Kleinbauernfamilien, müssen in die Lage versetzt werden, dass sie für ihre Produkte oder Produktbestandteile einen bestimmten Mindestpreis erhalten. Fairtrade Artikel verbinden Produzentenorganisationen, Vertriebsunternehmen und Konsumenten und garantieren menschenwürdige Arbeitsbedingungen. Jeder kann mit seinem Einkauf etwas verändern.“

Familie Weyrauch, Bad Nauheim



Bad Nauheim trinkt fair

Kurz vorm Start: Der Stadt-Tee

Speziell für Bad Nauheim konzipiert ist der bio- und fairtradezertifizierte Darjeeling-Spitzentee ab der Vorweihnachtszeit erhältlich.

Fotos:
Jens Priedemuth und
Michael Hauler,
Artist Photodesign

Druck:
Petermann GZW GmbH
aus Bad Nauheim



Bad Nauheimer Stadtkaffee – Tasse für Tasse ein doppelter Genuss

Begeistert und gut gelaunt war sie, die Delegation aus Bad Nauheim beim Besuch der Privatrösterei Wacker in Frankfurt. Das aus guten Gründen. Die Wacker's Rösterei gewährte einen besonderen Einblick in das schonende Röstverfahren des Stadtkaffees. Ein Verfahren, das die Kaffeebohnen des Stadtkaffees auch verdient haben. Denn für den Bad Nauheimer Stadtkaffee wird ausschließlich eine besondere Kaffeesorte aus Marcala in Honduras verwendet, die von der Frauen-Kooperative Arolma biologisch zertifiziert angebaut, handgepflückt und handverlesen wird. Und da es keinen unnötigen Zwischenhandel gibt, wird mit jeder Tasse des Stadtkaffees die Frauenkooperative direkt unterstützt. Der Bad Nauheimer Stadtkaffee ist sowohl eine Erfolgsgeschichte als auch eine köstlich-faire Verführung.